

# NEWSPAPER

## Media Week Gembleng 274 Pasis Seskoad Mahir Komunikasi Publik

Suhendi - [NEWSPAPER.CO.ID](http://NEWSPAPER.CO.ID)

Jun 17, 2022 - 18:58



*Koorsahli Kasad Letjen TNI Afini Boer, menutup secara resmi kegiatan Media Week Perwira Siswa (Pasis) Dikreg LXII Seskoad TA 2022, bertempat di Gedung Gatot Soebroto, Seskoad, Bandung, Jumat (17/6/2022)*

BANDUNG - Mewakili Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Koorsahli Kasad Letjen TNI Afini Boer, menutup secara resmi kegiatan Media Week Perwira Siswa (Pasis) Dikreg LXII Seskoad TA 2022, bertempat di Gedung Gatot Soebroto, Seskoad, Bandung, Jumat (17/6/2022).

Mengawali sambutannya yang dibacakan oleh Koorsahli Kasad, Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. mengucapkan terima kasih serta penghargaan yang tinggi kepada Seskoad dan Media Group atas terselenggaranya kegiatan Media Week ini. Kasad menilai tuntutan publik akan informasi yang transparan dari instansi pemerintah, termasuk militer, adalah hal yang wajar di era keterbukaan informasi seperti saat ini. Kemajuan teknologi informasi dan media sosial yang memicu lalu lintas berita menjadi hanya dalam hitungan detik, membuat TNI AD harus melakukan inovasi dan improvisasi dalam menyiapkan SDM Perwira khususnya, agar sanggup beradaptasi dengan kondisi dan situasi terkini.

“Ilmu pengetahuan dan teknologi di bidang jurnalistik pun semakin berkembang, terutama di bidang komunikasi yang semakin canggih. Sehingga menjadi sebuah tuntutan untuk kita agar melatih kemampuan dalam hal jurnalistik dan public speaking. Harapannya, keluaran Dikreg Seskoad memiliki pengetahuan dan aplikasi jurnalistik serta komunikasi publik yang mumpuni,” kutip Koorsahli Kasad.

Untuk itu, Seskoad sebagai satuan yang bertugas pokok menyelenggarakan pendidikan pengembangan umum tertinggi di TNI Angkatan Darat, bekerja sama dengan Media Academy atau Yayasan Surya Citra Bangsa untuk mengadakan kegiatan Media Week dengan materi public speaking dan media handling Tujuannya, untuk memaksimalkan peran dan fungsi komunikasi, diantaranya penyampaian agenda terhadap media, teknik wawancara langsung maupun diskusi publik.

“Dari pelatihan ini, diharapkan para Perwira Siswa calon pemimpin di Angkatan Darat dapat melakukan komunikasi publik yang baik, serta luwes saat tampil atau berdialog dengan wartawan/media,” lanjut Kasad dalam sambutannya.

Ketua Yayasan Surya Citra Bangsa yang juga merupakan CEO Media Group, Mohammad Mirdal Akib, dalam sambutannya mengatakan, pihaknya merasa bangga dan berterima kasih karena telah dilibatkan dalam program yang sangat bermanfaat ini. Terlebih lagi karena 274 peserta yang mengikuti program Media Week ini menurutnya merupakan orang-orang pilihan dari 270 juta penduduk yang ada di Indonesia, dan kelak akan menjadi pemimpin-pemimpin di masyarakat.

“274 orang ini adalah bagian dari yang akan membawa bangsa Indonesia ke depan menjadi bangsa yang merubah peradaban dunia, dan menjadi pemain dalam percaturan global,” ujarnya seraya mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu cara “membayar hutang” kepada para pejuang kemerdekaan yang telah gugur.

“Karena berkat mereka semua, kita dapat menikmati semua fasilitas Republik ini, dan kenyamanan yang dimiliki oleh bangsa ini,” lanjutnya sembari menekankan bahwa pembentukan karakter pemuda Indonesia, sebagaimana yang dilakukan Seskoad, menjadi krusial dalam mewujudkan hal tersebut.

Ke depannya, kegiatan Media Week ini diharapkan dapat dilanjutkan pada Dikreg Seskoad berikutnya, mengingat manfaatnya yang besar dalam membantu para Perwira TNI AD menyiapkan diri untuk menghadapi tantangan tugas yang

menantinya di medan tugasnya kelak.

Acara Penutupan Media Week Dikreg LXII Seskoad TA 2022 terlihat dihadiri pejabat-pejabat TNI AD diantaranya Dankodiklatad, Danseskoad, Danpussenif Kodiklatad, Pangdam III/Siliwangi, Asisten Kasad, Dansecapaad, dan segenap Civitas Akademika Seskoad, serta para Perwira Siswa Pendidikan Reguler LXII Seskoad Tahun 2022. Sementara dari Media Group, selain dihadiri langsung oleh CEO nya, juga terlihat para pejabat Direksi Metro TV serta staf pengajar Media Academy juga turut hadir disana. (Dispenad)

(Hendi)